
 

 

令和５年度よりよい「いばら保育園」を目指すためのアンケートの集計 

先日はお忙しい中「よりよい保育園を目指すためのアンケート」にご協力いただき、また、たくさんの声を頂きありがとう

ございました。集計をまとめましたので、ご覧ください。皆様からの声を基によりよい保育園を目指します。 

   よくあてはまる      やや当てはまる   あまり当てはまらない 
 
  全く当てはまらない    わからない 

問１． 日頃の保育の中で、保育理念や園の保育方針など

園が大事にしている事が伝わっていますか 

 

問２．保育園にはお子さんの発達や意欲を促すような遊

具・玩具が十分に用意されていると感じますか 

 

 

問３．保育園では外遊びや散歩を通して自然に触れる機

会を十分設けていると感じますか 

 

 

問４．保育士はお子さんの良い所や個性を認め、接して

いると思いますか 

 

問５．保育士からお子さんの様子や成長、健康状態につ

いての話がありますか 

 

問６．園生活の中で、お子さんは心地よく過ごしている

と思いますか 

    

 

 

問７．園生活の中で、友達との関係などお子さんの人と

関わる力の育ちを感じますか 

 

問８．遊びや生活を通して社会性やルール等、人間関係

を学ぶ場となっていると感じますか 

 

問９． 保育中の発熱やけがなどの処置や連絡は適切にで

きていますか 

 

問 10．保育園での様子が園便りやクラス便りで分かりや

すく伝えられていますか 
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問 11．いばら保育園のホームページで最近の子どもたち

の様子を紹介していますが、見られていますか 

 

 

 

 

 

問 12．ホームページは園での行事や子どもの姿が伝わる

ものになっていますか 

 

問 13．掲示板は、行事の様子や子どもの姿が伝わるもの

になっていますか 

 

問 14．不審者や火災などを想定した避難訓練は適切に行

われていると思いますか 

 

問 15. 自然災害や感染症に対する対策は十分とられて

いると思いますか 

 

 

【クラスの連絡ボード・連絡帳について】 

問 16. ちょうちょさん・とんぼさん・かぶとむし

さん・おおかぶとむしさんにお聞きします。 

クラスの連絡ボードは、毎日の様子が伝

わるものになっていますか 
 

問 17．てんとうむしさん・かたつむりさんにお聞き

します。 

毎日の連絡帳は、園での様子が伝わるものに

なっていますか   

 

【要望・意見や不満・トラブルへの対

応について】 

 

問 18．要望や不満は、保育園に対して言いやすい環

境ですか 

 

問 19．保育園は、要望や不満などにきちんと対応し

ていますか 

 

【給食について】  

問 20．食事・おやつなどの献立表や掲示食で給食の

内容は伝わっていますか 
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問 21．給食やおやつをお子さんは楽しみにしていま

すか 

 

問 22. アレルギー食や離乳食は連絡を取り合って

対応していると感じますか 

 

問 23. 紙おむつを月額制（2,500 円程度） 

で利用できるサービスがありますが、利用

したいと思いますか 

 

問 24. 現在雑費として保護者会費と絵本台を毎月

徴収させていただいていますが、それを年

払い、または、半年払いにする（転・退園

されることがあれば返金致します） 

 

【その他】 

○お迎えの時、担任の先生より話がある時はお話が終わってから子どもを呼んで欲しい。話の途中で遊具で遊びだ 

し、話に集中できない。 

園より 

☆園から話がある時は、話が終わってから子どもさんを呼ぶようにしていますが、徹底していきたいと思います。 

 

○大きいクラスになっても連絡帳は続けて欲しい。 

園より 

☆連絡帳を全員するということは難しいです。日々のドキュメンテーションを通して園の様子をお伝えしたり、担

任は当番に入りますのでゆっくり話が出来ないこともありますが、出来るだけその日の様子をお伝えしていきた

いと思います。 

 

○白飯を保育園で提供してほしい。 

園より 

☆保護者の皆様のご意見を参考にしながら考えていきたいと思います。貴重なご意見をありがとうございます。 

 

○発表会や運動会の際、祖父母の参加者が多く、我が子の様子を近くで見ることが出来なかった。 

園より 

☆コロナが 5 類に移行して、人数制限なく運動会や発表会を行うことが出来るようになったことを喜んでいます。

以前の保護者アンケートにも、観覧人数が多く我が子が見えにくいというご意見をいただきましたので、運動会

は 2 部制で、発表会は 3 上クラスと 3 未クラスに分けて開催をさせていただいています。ご理解とご協力をお願

いします。 

 

○お店屋さんごっこを参観日などで親子でしてみたい。 

園より 

☆園の行事に関心を持っていただきありがとうございます。お店屋さんごっこは、現在 3 月の行事となっていて  

一年間で子どもたちが遊びの中で作ってきたものを販売していますので、３月の参観日は難しいです。来年度は

動画でお店屋さんごっこの様子を配信いたしますので、ぜひご覧ください。 

 

○友達に顔や体をたたかれたりすると聞くことがあり少し心配です。以前「殺すぞ」と言われたと聞き、この歳で

そんな言葉を使うのには驚きです。 

園より 

☆ご心配をおかけして申し訳ありません。友達同士のトラブルの中でどうしても手や口が出てしまい、それを保育

者がとめることが出来ないこともあります。トラブルがあった時は、してはいけないことをその都度伝えていっ
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ています。また、年齢が大きくなるとクラスで話し合いの場を持ちみんなで考える時間を設けています。 

 

園より 

☆今回のアンケートで、保育者により対応が違うというご意見を頂きました。お子さんの様子は、担任も当番の勤

務に入っているので限られた時間とはなりますができるだけ園での様子をお伝えするようにしていきます。また、

直接お会いすることができないこともありますが、園に対する要望や些細な事でも構いませんのでお気づきの点

がありましたら、ぜひ具体的にお聞かせいただくか、検診台横の赤いポストへお願いします。その都度対応をし

ていきます。 

 

○家庭で教えることを先生方にしつけてもらいありがたい。先生に頼るばかりでなく、家庭でもやっていこうと思

います。 

園より 

☆園での関わりだけで子どもさんが成長するわけではありません。家庭での関わりが一番大切だと思います。これ

からも家庭と園と一緒になって子どもさんの成長を見守っていきたいと思っています。 

 

○鼻水や咳などの体調不良の子は、体調がよくなってからの登園をお願いしたい。 

園より 

☆お仕事の関係もあるかと思いますので、完治してからの登園をお願いするのは難しいと思います。保育園は健康

な乳児幼児が集団で過ごす場であることをお伝えしたうえで、医師や保護者の方の判断にお任せしています。 

 

園より 

☆今回、紙おむつの有料サービスと雑費の複数月の徴収の希望を取らせていただきました。紙おむつの有料サービ

スでは、今は考えていない方が多数でしたので、この度はこのサービスはとりいれません。また、雑費徴収の件

につきましては、多数の方が年払いや半年払いを希望されていましたので、来年度は、半年払いにさせていただ

きたいと思います。詳しくは新年度にお便り等でお知らせをさせていただきます。 

 

 

など   

 ご協力ありがとうございました 

 


